

UN PERMISO DE 18 MESES PARA LOS NACIONALES

La actual prórroga del Estatus de Protección Temporal (TPS) beneficiará a unos 229 mil salvadoreños en Estados Unidos. El amparo migratorio entrará en vigencia en marzo próximo, y finalizará en 2010.

“Hasta que no cerremos el 30 de diciembre, no vamos a dejar de hacer el esfuerzo”

HÉCTOR HUGO HERRERA
Cónsul de El Salvador en Los Ángeles

229 mil

salvadoreños tienen permisos de trabajo gracias al TPS, y deben renovarlos a más tardar el próximo 30 de diciembre.



FOTO EDH/ ARCHIVO

LOS CONNACIONALES beneficiados con el Estatus de Protección Temporal (TPS) tienen hasta el 30 de diciembre para llenar y enviar los formularios de reinscripción.

Amparo migratorio para salvadoreños

Sube a 43,000 el número de los reinscritos al TPS

» Los solicitantes apenas equivalen al 19% de potenciales beneficiarios

Desde
LOS ÁNGELES
ESTADOS UNIDOS

Corresponsal Paula Díaz



A poco más de un mes de que se venza el plazo para que los salvadoreños se reinscriban al Estado de Protección Temporal (TPS), alrededor de 40 mil beneficiarios diseminados en diversas partes de Estados Unidos han enviado sus documentos, según informó

ayer el Servicio de Ciudadanía e Inmigración (USCIS).

Según el conteo de la USCIS hecho en la caja de seguridad de Chicago, donde se reciben los documentos, un total de 43,185 salvadoreños ha enviado la reinscripción; 21,264 hondureños y 955 nicaragüenses.

Adicionalmente las autoridades migratorias de Estados Unidos señalaron que durante la semana del 17 al 23 de noviembre aproximadamente 1,475 solicitudes fueron recibidas.

Los números de las solicitudes que son enviadas electrónicamente no han sido contabilizadas por país todavía.

El cónsul general de El Salvador en Los Ángeles, Héctor Hugo Herrera, indicó que los recientes números indican que hay que in-

tensificar los esfuerzos para que la información le llegue a todos los salvadoreños.

“Hasta que no cerremos el 30 de diciembre, y estemos tranquilos de que todos los que se tenían que reinscribir lo hicieron, no vamos a dejar de hacer el esfuerzo”, comentó Herrera.

El cónsul dijo que esta no es una labor sólo de los consulados, sino también de los medios de comunicación para que el mensaje de que el periodo de reinscripción vence el 30 de diciembre llegue a los amparados al programa.

Agregó que tendrán una actividad especial el 7 de diciembre en el consulado, en la que abogados especialistas en Inmigración ofrecerán asesoría migratoria gratuita para quienes tienen dudas sobre su estado.

Piden acelerar el envío de documentos

» El consulado en Nueva York llama a los acogidos en el TPS a no atenerse con el trámite

Desde
NUEVA YORK
ESTADOS UNIDOS

Corresponsal Héctor Sermeño



Las autoridades consulares de El Salvador en la ciudad de Nueva York hacen un urgente llamado a sus connacionales que estén amparados al Estatus de Protección Temporal (TPS por sus siglas en inglés), para que acudan lo más pronto posible a esta sede consular a reinscribirse, antes de que venza el periodo para realizar dicho trámite.

Según la cónsul, Geraldina Somoza, muchos salvadoreños de la zona no se han enterado de que la fecha para reinscribirse en el TPS vence el próximo 30 de diciembre, ya que los actuales permisos son válidos hasta el 9 de marzo de 2009, lo que en muchos casos ha generado con-

fusión entre los amparados al programa migratorio.

“El plazo para reinscribirse en el TPS es de 3 meses, de los cuales ya casi pasaron 2 y la cantidad de personas reinscritas, al menos de los que se han reinscrito en esta sede consular en procesos anteriores, es únicamente de un tercio, por lo que le hacemos un llamado urgente a todos nuestros compatriotas que gozan de este beneficio para que realicen dicho trámite en el corto plazo”, recalcó la funcionaria.

Dada la urgencia del caso, el personal del consulado de El Salvador está implementando una iniciativa muy ingeniosa, la cual es llamar a uno por uno de los salvadoreños que realizaron el proceso de reinscripción en estas oficinas la vez anterior, y dejarles un mensaje pregrabado con toda la información necesaria.

“Esta iniciativa la comenzamos a implementar la semana pasada, y nos está dando buenos resultados, porque ya ha comenzado a venir un poco más de gente a hacer dicho trámite”, comentó Somoza.



FOTO EDH/ HECTOR SERMEÑO

LORENA CARBALLO es una salvadoreña originaria de Santa Ana que vive en Queens. Ella y su hijo Eric Alberto, de 13 años, ya se reinscribieron en el TPS.



FOTO EDH/ AP

EL CAPITAL HUMANO Y MIGRACIÓN fue el tema de ayer en la VI Conferencia de Salvadoreños por el Mundo, que se realiza en la Universidad José Simeón Cañas.

El envío de remesas se ha reducido

Jaime García

La crisis económica que afronta Estados Unidos ha hecho que las remesas que envían los compatriotas que residen en dicho país se reduzcan considerablemente, dijo el coordinador del Programa de Migrantes del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), Roger Hernández.

Recientemente, el Banco Central de Reserva (BCR) indicó que los salvadoreños enviaron 304.3 millones de dólares el mes pasado, frente a los 323.8 millones de dó-

lares que se recibieron en octubre de 2007.

Las estadísticas indican que cada vez es más difícil para los connacionales enviar el mismo monto de remesas a sus parientes, observó el funcionario del PNUD.

Hernández añadió que una de cada cuatro familias salvadoreñas reciben remesas desde Estados Unidos.

A su criterio, esto hace que en el país haya aversión por el trabajo y que se dispare el consumo de bienes y servicios.

La posición del PNUD fue fijada durante la VI Convención de Salvadoreños por el Mundo.